



▲役場会議室で行われた集いの様子

の話し合いでは中学生が司会進行、まとめ役となり、小学生をリードしながら上手に進行されました。今回、初めての試みとして小学校と中学校の連携、小学校間の情報交換などを行い、子どもたち自身の主体的な行動へとつながる有意義な集いとなりました。

私たちの学校も他の学校もすごいね! 児童会・生徒会代表者の集い

8月20日(水)、町内小・中学校の児童会・生徒会の代表者が一堂に会する集いを開催しました。集いには、各学校から2〜4名の子ども達が代表として参加され、保護者や先生方もその様子を参観されました。

前半は、自分たちの学校で取り組んでいる様々な活動について紹介しました。「あいさつ運動」や「クリーン作戦」、「色別草むしり大会」等、共通した取り組みがあれば、各校独自のユニークな活動もありました。

後半は、はじめをテーマとしたDVDを視聴した後、3つのグループに分かれ、感想や学校で取り組んでいきたいことについて、意見交換をしました。グループ別

地元の野菜とお米おいしいね

農村女性活動グループと学童保育所

8月28日(木)、西大路公民館の調理室で、農村女性活動グループの皆さんが、西大路地区学童保育所「わたムッキー」の子ども達と黒豆のちらし寿司や米粉を使ったロールケーキ、かぼちゃのクリームチーズあえ等を作りました。この取り組みは、子ども達にお米の美味しさを知ってもらうことを目的に行われ、子ども達は皆さんに教わりながら、一生懸命に料理をしました。野菜などは町内で採れたものが使われ、子ども達は「家でも畑で採れたかぼちゃ食べているよ」と話しかけながら、料理を楽しんでいました。



▲つつる滑るキウイの皮むきに苦闘中

皆で地域を守っていこう

日野町総合防災訓練

8月31日(日)、西桜谷公民館周辺を会場に日野町総合防災訓練が行われました。

震度7の地震が発生したと想定し、住民の皆さんの避難訓練や県の防災ヘリコプター等を使つての救出救助訓練、また、災害時応援協定に基づく関係機関による応急・救助・物資運搬等の訓練が行われました。訓練には地域住民や消防団など約300名の方が参加され、防災意識を高める機会となりました。

◀ボランティア受付訓練

▼日野消防署による負傷者救助訓練





身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当
☎6550(役場1階・町長懇談室)までお知らせください。
皆さんからの情報をお待ちしています!!

◀松茸が当たる抽選会

65年のありがとうを皆さんに

駅前通り共栄会65周年イベント

8月31日(日)、駅前通りの商店街である共栄会(谷成隆会長)の発足65周年を記念したイベントが内池東の照光寺で行われました。

イベントには、約300人もの方が訪れ、地元有志の方の屋台やステージイベントなどを楽しめました。共栄会の方は「たくさんの方が来てくれてうれしい。このイベントは、始まる前に地域をちゃんとん屋が練り歩くなど、ひと昔前の縁日をイメージした。特に自治会に入っておられない方は、夏祭りを経験する機会が少ないので、この雰囲気を楽しんでほしい」と話されました。



楽しいイベントで大盛り上がり



今年は東の勝ち

近江中山の芋競べ祭り

9月1日(月)、中山西の熊野神社で芋競べ祭りが行われました。国の無形民俗文化財に指定されているこのお祭りは、中山西・東地域で収穫したトウノイモ(さといも)の長さを競う祭りで、西が勝てば豊作、東が勝てば不作と伝えられています。

お祭りではそれぞれの地域を代表した山若と呼ばれる若者が酔ったふりをしながら何度も測り合います。初めてお祭りを見に来られた方は「芋の大きさにも、お祭りの内容にも驚きました」と独特な祭りに感心されていました。

今年は、東が9尺3寸7分(2m25cm)、西が8尺6寸2分(2m7cm)で、東が勝ちました。



▲雨が降ったため、熊野神社の境内で儀式が行われました

3時間、力の限り

グリム MTB フェスティバル 2014 in ひの

9月7日(日)、さわやかな風が吹く晴天の中、グリム冒険の森特設会場で「グリムMTBフェスティバル2014 in ひの」が開催されました。

今年は、メインレースとなる3時間耐久レースに97チーム280名が参加し、山中に設けられた3.94kmのコースを駆け巡りました。グリムMTBフェスティバルは商工会青年部が主催され、地域の方の協力を得ながらつくりあげておられます。この大会を楽しみに毎年参加されている方も多く、今年もサーキットに変わったグリム冒険の森で熱戦が繰り広げられました。



▲大会日の中、一斉にスタート